



Liebe Eltern,

auch uns bewegt das Schicksal der Menschen in der Ukraine sehr.

Sie sind vom Krieg schwer gezeichnet, werden durch diesen getötet, aus ihrer Heimat vertrieben, verlieren ihr Zuhause und ihre Familienangehörigen sowie ihre Freunde, ihr gesamtes Hab und Gut. Tausende Menschen sind auf der Flucht – ein Zustand, der für uns kaum vorstellbar ist.

Wir möchten den ukrainischen Menschen helfen und ein Zeichen gegen diesen unmenschlichen Krieg und dessen Folgen setzen.

Unser Trägerverein, der „Verbund Leubener Kita e.V.“, hat sich zu einer Spende entschlossen.

Wir haben 300,-€ zweckgebunden an die Diakonie Dresden als Hilfsorganisation überwiesen, die maßgeblich an Hilfen für die ukrainische Bevölkerung mitwirkt.



Barbara Lang
Trägervorsitzende

Dresden, den 17.03.2022